



青郷小だより

令和6年 11月号 高浜町立青郷小学校



周りの人に感謝する

日本の季節の目安になる二十四節気。その中で今年度は「立冬」が11月7日から21日、22日からは次の節気「小雪」となります。暦の上では冬ですが、まだまだ冬の気配は感じられません。そのような気候の中、天候にも恵まれ、グラウンドの改修工事は順調に進み、現在、暗渠排水管を埋め込み、その上に碎石を搬入する作業に入っています。

さて、先日、6年生が修学旅行に行きました。出発の朝、結団式の時に、「この修学旅行では、『周りの人への感謝』と『仲間と楽しむ』の2点について頑張りましょう。」と子ども達に伝えました。修学旅行の2日間は、保護者の皆様をはじめ、周りのいろいろな人が、様々な場所で子ども達を支えてくださいます。そのすべての方々へ感謝の気持ちを持ち、その感謝をいろいろな形で伝えることができれば、周りのみんなが幸せな気持ちになるのではないかと思います。支えてもらって当たり前ではなく、「ありがとう」という感謝の気持ちを持つことは、自分自身を大きく成長させると思います。

6年生の子ども達は、道中の様々な場面でしっかり感謝を伝え、帰りのバスの中では、運転手さん、添乗員さん、そして、周りの友達みんなに感謝を伝えることができました。お互いを支え合い、みんなが楽しむことができ、また一つ大きく成長したと感じた2日間でした。青郷小学校の子ども達みんなが、感謝の気持ちが持てる優しい子に育つよう、今後も全員で力を合わせていきます。

【1～5年生・秋季遠足 6年生・修学旅行】

10月31日（木）1～4年生が小浜市、5年生がおおい町に秋季遠足に行きました。また、31日（木）・11月1日（金）と6年生が、奈良・大阪方面へ修学旅行に行きました。天候に恵まれて、子ども達は集団行動や公共のマナーを学びながら、楽しく活動することができました。



【6年生 奈良公園】



【1～4年生 小浜市食文化館】



【5年生：若狭一滴文庫】

【ふれあい体験活動】

10月26日（土）に、ふれあい体験活動を行いました。14の講座が開かれ、感染症の関係で、ここ数年行えていなかった、ピザづくりも復活しました。また、ハーバルリベッジに行って、薬膳茶作りを体験するなど、今年度新しく入った講座もありました。たくさんの講師の方に日頃の学習ではできない体験をさせていただきました。



【和太鼓】



【薬膳茶・七味づくり】



【ユーカリスワッグ】

【校内マラソン大会】

10月24日（木）、秋晴れの中、校内マラソン大会が行われました。グラウンド工事のため、道路からの出発で、前庭がゴールという例年とは違う形になりましたが、沿道での応援の声に子ども達は力をもらいました。青郷保育所の子ども達も旗を振ったりして、大きな声で応援してくれました。どの子も自分の力を發揮し、全員が時間内に完走することができました。応援ありがとうございました。



【青郷地区文化祭・大飯郡小中学校連合音楽会】

4・5年生が、青郷地区の文化祭と大飯郡小中学校連合音楽会に出演し、「あの青い空のように～青空に深呼吸～」を歌いました。少し緊張しているようでしたが、のびのびと歌声を響かせることができました。



- | | |
|----------|--------------------------|
| <12月の予定> | 20日（金） 第2学期保護者会（給食後下校） |
| | 23日（月） 第2学期終業式（給食はありません） |
| | ヒューマンサークル地域の方との交流会 |
| <1月の予定> | 8日（水） 第3学期始業式（給食はありません） |

※ 子ども達の学びの様子は、ブログでも紹介しています。ご覧ください。

[⟨http://seikyo.takahama-town.com/⟩](http://seikyo.takahama-town.com/)



⟨QRコード⟩